



Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

Hier die Sommerausgabe des Gemeindecchos.

Gemeinderatssitzung vom 18.07.2017

Nachdem Elke Kost anlässlich Ihres 70. Geburtstages einen kleinen Umtrunk arrangiert hat, eröffnet Erster Beigeordneter Brenner in Vertretung des Ortsbgm. die Sitzung. Tim Bekendorf beantragt Aufnahme der Punkte Spielplatz und Verkehrssituation in die Tagesordnung.

Einwohnerfragestunde:

Es lagen keine Anfragen vor.

Geschäftsbereiche der Beigeordneten

Der Rat spricht sich der mit 6 Ja- und ohne Neinstimmen bei 3 Enthaltungen für den Antrag aus, dass Geschäftsbereiche der Beigeordneten wie folgt gebildet werden.

Erster Beigeordneter Hartmut Brenner:

- Dorferneuerung
- Seniorenveranstaltungen
- Partnerschaften (Gompertshausen)

Beigeordneter Thorsten Rothgerber:

- Feldwege und Wirtschaftswege
- Kommunale Forstwirtschaft
- Kultur- und Tourismusförderung

Zu diesen Themen können sich die Bürger ab sofort auch direkt mit den jeweiligen Beigeordneten in Verbindung setzen.

H. Brenner: Tel. 5230

Th. Rothgerber: Tel.: 959 7949 / 0177 – 402 8899

Spielplatz:

- * Der Rat beschließt einstimmig die Vergabe von diversen Arbeiten am Spielplatz an Fremdfirmen.
- * Die Entsorgung der Fundamente der Seilbahn soll schnellstmöglich erfolgen.

Verkehrssituation:

- * Der Rat beschließt einstimmig die Einrichtung von Parkbuchten in der Weinstraße. Neben einer Verkehrsberuhigung soll damit vor allem im unteren Bereich das Zuparken der Gehwege verhindert werden. Regelmäßig müssen hier Fußgänger auf die Straße ausweichen.

Die Parkbuchten sollen nach der Kerwe vom zuständigen Landesbetrieb für Mobilität (LBM) festgelegt und in Abstimmung mit der VG Edenkoben auf der Straße eingezeichnet werden.

Danach ist das Parken in der Weinstraße nur noch in diesen gekennzeichneten Flächen erlaubt.

- * Die Anbringung eines Verkehrsspiegels an der Weinstraße an der Ecke Kastenholz wird abgelehnt.
- * Auf dem Weg zum Waldparkplatz Richtung Lindenallee (bei Klinik) stehen die Kanaldeckel sehr weit hoch. Der Untergrund muss aufgeschüttet und verfestigt werden.

Information:

- * Wir warten auf weiteres Angebot für das Dach der Friedhofshalle.
- * Probleme mit diversen Abfällen am Friedhof sollen nach einer Ortsbegehung des Rates gelöst werden.
- * Die Abschlussdecke der Fahrbahn am Ortsausgang wird voraussichtlich am 28.07.17 aufgetragen.
- * Die Kamerafahrt im Kanal unter dem Rathaus brachte kein Ergebnis. Der Riss wird weiter untersucht.
- * Gleisweiler ist die letzte Gemeinde der VG, die keinen Freifunk hat. Die VG ist daran interessiert, dass alle Gemeinden der VG diesen Service anbieten. Die VG bietet deshalb an, den Router ganz zu bezahlen und 50% der laufenden Kosten (ca. 20,- € / Monat) zu übernehmen. Es zeichnet sich derzeit eine ablehnende Stimmung im Rat ab. Bevor aber eine Entscheidung getroffen wird, soll ein Vertreter der VG die Vorzüge bzw. Notwendigkeit erläutern. Dann soll auch ein Beschluss gefasst werden.
- * 2018: Jubiläum 100 Jahre Sonnentempel.
- * In der Lindenallee wird das Hinweisschild zum „Waldparkplatz ersetzt“.
- * Der Hydrant bei der Pizzeria soll weiß gekennzeichnet werden. Es wird häufig auf dem Hydranten und auf bzw. zu nah der Bushaltestelle geparkt.

**** Klaus Waffenschmidt aus Ludwigswinkel bietet zum Kauf ein Ölbild im Format 70 mal 80 cm von Gleisweiler (Blick von der Badstraße Richtung Kath. Kirche aus den 30er/40er Jahren) des Pfälzer Malers Karl Graf aus Speyer für 1000,- € an. Interessierte Bürger mögen bitte bei Ortsbgm. Vog nachfragen.***

- * Der Hinzloch-Brunnen läuft wieder einmal nicht. Die Zuleitung muss vermutlich erneuert werden.
- * Über die Kerwe soll der Hinzlochbrunnen nochmals frisch befüllt werden.

Ergebnis der Landratswahl am 11. Juni in Gleisweiler:

Am 11. Juni fand im Landkreis die Landratswahl statt. Hier die Ergebnisse für Gleisweiler:

Wahlberechtigte:	520 Personen
WählerInnen:	255 Personen
Gültige Stimmen:	251 Personen
Dietmar Seefeldt	124 Stimmen = 49,90 %
Thorsten Blank	111 Stimmen = 44,22 %
Bärbel Konrad	16 Stimmen = 6,37 %

„Wein und Kunst“ ist organisiert.

* Ein sehr großes Kompliment an die OrganisatorInnen der diesjährigen Kerwe „Wein und Kunst“.

* **Vom 04. – 07. Aug.** feiern die Gleisweilerinnen und Gleisweiler mit ihren Freunden, Verwandten und den Besuchern unser großes Dorffest.

20 Künstlerinnen und Künstler zeigen ihre Werke in der Alten Schule, im Rathaus, im Zehnthof, in ihren Ateliers, in den Winzerhöfen und im Kirchgarten.

Die örtliche Gastronomie und Winzer bieten ein abwechslungsreiches und vielseitiges kulinarisches Angebot.

Die Kerwe–Tombola zugunsten eines Projekts in der Gemeinde sowie die Malschule runden das Fest ab.

* Am **Samstag, den 05. Aug. 16:00 Uhr** findet die Wiedereröffnung des Papiermuseum im Zehnthof statt, alle Gleisweilerinnen und Gleisweiler sind dazu herzlich eingeladen.

* Die offizielle **Eröffnung der Kerwe** findet am **Freitag, den 04. Aug. 18:00 Uhr** im Garten des Zehnthofs statt. Diese Eröffnung ist speziell für die Bürgerinnen und Bürger von Gleisweiler und ihren Freunden.

Gleisweiler Winzer schenken Wein aus, es gibt Canapées und Thomas Dörsching begleitet die Eröffnung mit Gitarrenmusik. Danach kann man in den Gasthäusern und bei den Winzern den Abend genießen.

Dreck-Weg-Tag

Die diesjährige Müllsammelaktion auf der Gleisweiler Gemarkung fand am Sa. den 15. Juli statt.

Leider beteiligten sich nur fünf Personen an dieser Aktion: Danke an Claudia Kubin, Wolfgang Guth, Frank Nicklis, Hartmut Brenner und Thorsten Rothgerber für ihren Einsatz.

Neue Fahrzeuge und Aufgaben für die Feuerwehr

Über ein neues Tragspritzenfahrzeug kann sich die Gleisweilerer Feuerwehr freuen. Dieses Fahrzeug wurde unserer Wehr offiziell am Samstag, den 15. Juli, in Edenkoben übergeben. Das allradbetriebene Fahrzeug wurde im Zuge des Waldbrandkonzepts der VG Edenkoben angeschafft.

Es wurde vom Land bezuschusst. Zusätzlich wird die Gleisweiler Wehr in Zukunft technische Unterstützung im westlichen VG-Gebiet leisten.

Veranstaltungen im Dorf und in den Nachbargemeinden

Fr. - Mo. 4. - 7. Aug. Wein und Kunst in der Gemeinde Gleisweiler.

Sa. 5. Aug. 16:00 Uhr Eröffnung des Papiermuseums im Zehnthof.

Sa. 12. Aug. 17:30 Uhr Mitbringfest für alle GleisweilerInnen im Weingut Argus (insbesondere aber nicht ausschließlich!) für die Helfer und Helferinnen der Kerwe)

So. 13. Aug. 11:00 Uhr Historische Führung auf der Burg Neuscharfeneck.

Sa. 19. Aug. 10:00 Uhr Im Reich der Gottesanbeterin NABU, 06322 - 63631.

Sa. 19. Aug. 16:00 Uhr Grillerlebnis im Gleisweiler Wald für Jung und Alt, Wanderung ca. 7 km. Anmeldung: 06345 - 407448.

Di. 5. Sept. 19:30 Uhr Gemeinderatsitzung

Sa./So. 9./10. Sept. Zweitätiges Pilzseminar in Landau, NABU, 06341 - 31628.

Di. 24. Okt. 19:30 Uhr Nachbesprechung der Kerwe im Ratssaal.

Was sonst noch geschah:

Am Samstag, den 1. Juli, veranstalteten die Bürger im Herrenweg ihr **Erstes Herrenwegfest**. 40 Bewohner packten mit Begeisterung an und es wurde ein gelungenes Fest. Wegen des schlechten Wetters gab es den Kaffee im aufgebauten Zelt und der gemütliche Grillabend fand in der Halle von Fam. Lidy statt, wofür die Anwohner nochmals besonders danken möchten. Da zwei Neubürger auch Einstand feierten, bleibt von den gesammelten Spenden ein dreistelliger Betrag übrig. Dieser wird einem guten Zweck im Dorf zugeführt. Dank an die Initiatoren Bernhard Maag und Ingrid Brenner.



Die Kaffeetafel im Zelt

Herausgeber: Ortsgemeinde Gleisweiler
Redaktion: Robert Vogl (V.i.S.d.P.), Hartmut Brenner, Tim Bekendorf, Felix L. Wellhausen
Kontakt: gemeindeecho@gleisweiler.de